



**L'éducation au féminin, un plus pour l'avenir du monde**

---

**L'Association des femmes diplômées des universités de Québec présente une soirée conférence sur *La difficile situation des femmes dans plusieurs pays d'Afrique***

Le mardi **27 novembre** prochain, *l'Association des femmes diplômées des universités de Québec* (AFDU Québec) accueillera deux femmes qui viendront témoigner de leur travail d'aide humanitaire en Afrique.

Marie Katagwonda, fondatrice de l'Action communautaire en éducation, santé et développement intégré, une ONG s'adressant aux femmes victimes d'agression sexuelle en république démocratique du Congo, viendra rendre compte de la réalité vécue au jour le jour par les femmes dans ce pays. Quant à la deuxième conférencière, Dominique Proteau, étudiante 2e cycle en sciences infirmières et récipiendaire d'une bourse de la Fondation AFDU Québec, elle a œuvré pour Médecins sans frontières notamment au Burundi, au Congo et en Côte d'Ivoire. Ces deux femmes feront part de leur expérience sur le terrain et partageront avec l'auditoire l'impact de leur cheminement à travers cette expérience.

La rencontre se tiendra au **Pavillon Agathe Lacerte, au local 1184 à compter de 19h30**. L'activité est gratuite et ouverte au public. Des vignettes de stationnement seront également disponibles à l'entrée du Pavillon.

Les personnes intéressées pourront confirmer leur présence par courriel à l'adresse [afduquebec@gmail.com](mailto:afduquebec@gmail.com) ou par téléphone au 688-0520.